



Welcome back to France

publié le 23/03/2017

Le voyage retour s'est bien passé, après quelques larmes au départ. Nous retrouvons un temps tout aussi agréable que celui sur place, donc pas vraiment de dépaysement à ce niveau-là.

Les élèves rapportent avec eux quelques souvenirs et une tonne d'anecdotes à raconter à leur famille et leurs copains.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.